

保護者の皆様

白山市立明光小学校
校長 中川 学

学校生活における児童のマスク着用の具体的な取組等について

令和4年11月29日文部科学省から学校生活における児童生徒のマスク着用についての通知がありました。この通知を受け、白山市教育委員会より、次のように感染症への対応が示されましたのでお知らせいたします。

例えば、児童生徒の心情等に適切な配慮を行った上で、

- ・各学校においてマスクを外す場面を設定する
- ・マスクの着用が不要な場面において積極的に外すよう促す

といったことを通じて、引き続き、活動場所や活動場面に応じたメリハリのあるマスクの着用が行われるよう適切な指導をします。

また、給食の時間においては、飛沫を飛ばさないよう、机を向かい合わせにしないような座席配置の工夫、大声での会話を控えることや、適切な換気の確保などの措置を講じたうえで、児童生徒の間に会話をすることも可能であり、感染状況も踏まえ、各学校の実情に応じて指導をします。

保護者各位におかれましては、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、新型コロナウイルス感染症については、日々状況が変化していることから各家庭等においても、関連ホームページ等で最新の情報を収集するとともに、児童生徒の健康管理にご留意いただくよう、よろしくをお願いいたします。